



Regiones

[Video]: Caída de banca dejó incomunicados a habitantes de San Vicente de Chucurí

Debido a esta emergencia se programó un consejo municipal de gestión de riesgo y **Ecopetrol** va a intervenir para analizar lo sucedido.



Melissa Munera | 14/10/2019 - (hace 2 horas)

La emergencia vial se presentó en el sector **Nutrias - Los Acacios**, jurisdicción de **San Vicente de Chucurí**, en el que al parecer un movimiento en masa arrasó con toda la vía.

Debido a esta emergencia, **el 15 de octubre se hará un consejo municipal** de gestión de riesgo con el acompañamiento de **Ecopetrol** para poder determinar qué hacer para darle paso a la comunidad que quedó incomunicada.

Según la información que suministran las autoridades del municipio, **los Acacios es un centro poblado sin formalización** en donde aproximadamente **hay 600 casas construidas**.

Es decir, que los afectados son un promedio de **1.300 a tres mil personas** que quedaron **incomunicadas con San Vicente de Chucurí**.

La información que suministra la comunidad **es que hubo un percance con un motociclista** que iba manejando por la vía cuando colapsó, sin embargo, **no hubo afectaciones en vidas humanas**.

#Bucaramanga #Santander

Comentarios

Últimas Noticias

Estamos agradecidos y emocionados: Santiago Zapate sobre reconocimiento a 'Monos'

Podemos frenar intenciones del BID de interferir en la soberanía de Ecuador: Naira Chelán

Tres estadounidenses generaron el Nobel de Economía por sus trabajos sobre la pobreza

TAMBIÉN EN LA WEB



Vota por el mejor video urbano del año en los UMA (Los40.com)



No me opongo a que la Ley de Víctimas empiece su vigencia: **José Obdulio Gaviria** (W Radio Colombia)



A la cárcel capitán del Inpec, David Álvarez, por fuga de Aida Merlano (W Radio Colombia)

recomendado por @outbrain

Denuncian nuevas amenazas contra la Guardia Indígena en Cauca

En el municipio de Caldono empezó a circular un panfleto firmado supuestamente por el Cartel de Sinaloa en el que son amenazados varios líderes de la zona.

Las autoridades indígenas consideran que este tipo de escritos son emitidos por disidencias de las Farc. Foto: Cric



Carlos Cerón | 14/10/2019 - (hace 2 horas)

Un nuevo panfleto amenazante firmado supuestamente por el Cartel de Sinaloa empezó a circular en el municipio de Caldono, al norte del Cauca, **con intimidaciones dirigidas a líderes e integrantes de la Guardia Indígena**.

Lea además: Asesinado otro guardia indígena en el norte del Cauca

El Consejo Regional Indígena del Cauca, Cric, reportó que el escrito **fue abandonado en el Resguardo de Ployá y en este manifiestan que habrá una "limpieza"**, lo que generó preocupación entre los habitantes.

En el panfleto se menciona al consejero de la Asociación de Cabildos Indígenas del Norte del Cauca, Acín, **Fredy Campo; al gobernador de Caldono, Alfonso Díaz; al líder indígena Ovidio Hurtado** y a la Guardia Indígena en general.

El coordinador de Derechos Humanos del Cric, Joe Sauca, dijo que la Organización considera que **este tipo de escritos son emitidos por disidencias de las Farc a raíz de las incauciones de cargamentos de marihuana** por parte de la Guardia Indígena en la zona.

Le puede interesar: Incautan explosivos a disidencias de Farc al mando de 'Mayimbi' en Cauca

Voceros de las comunidades aseguraron que **no se dejarán amedrentar por grupos armados e hicieron un llamado a los organismos defensores de derechos humanos** para que sigan brindando apoyo a sus procesos comunitarios.

#Ployá #Cauca #Indígenas #Cartel de Sinaloa

Comentarios

Últimas Noticias

Estamos agradecidos y emocionados: Santiago Zapate sobre reconocimiento a 'Monos'

Podemos frenar intenciones del BID de interferir en la soberanía de Ecuador: Naira Chelán

Tres estadounidenses generaron el Nobel de Economía por sus trabajos sobre la pobreza

Asesinado otro guardia indígena en el norte del Cauca

La víctima es Toribio Canas, quien fue atacado por sujetos hasta ahora desconocidos en el Resguardo de Tacueyó, municipio de Toribio.

Asesinado otro guardia indígena / Imagen de referencia. Foto: Colprensa



Comentarios

Asesinado otro guardia indígena en el norte del Cauca

La víctima es Toribio Canas, quien fue atacado por sujetos hasta ahora desconocidos en el Resguardo de Tacueyó, municipio de Toribio.

